

Northvolt Drei | 10.07.2024 | Nr. 209/24

Andreas Hein: Konstruktiver Austausch zum Projektbüro

Zur heutigen Befassung des Wirtschaftsausschusses mit Northvolt Drei erklärt der ansiedlungspolitische Sprecher, Andreas Hein:

„Wir begrüßen ausdrücklich, dass die Landesregierung sich schon im letzten Jahr für die Initiierung eines Projektbüros in der Region Heide ausgesprochen hat. Derzeit werden die Aufgaben in einer seit zwei Jahren gut funktionierenden Struktur wahrgenommen, die das Ansiedlungsvorhaben von Northvolt in der Region Heide von Anfang an intensiv begleitet und Entscheidungen herbeiführt.

Inzwischen sind die Aufgaben für ein Projektbüro in der Region, im Kreis und vom Land identifiziert und von der Region und dem Land ein Vorschlag für die Ausgestaltung eines Projektbüros erarbeitet worden. Die Aufgaben der Steuerung in der Region sollen nun demnächst durch das Projektbüro übernommen und etablierte Strukturen in das Konstrukt eingebettet werden. Dazu hat sich das Land klar bekannt und befindet sich entsprechend mit den Akteuren in der Region über den Umfang, die Ausgestaltung und die Finanzierung im Austausch. Ende Juli steht dazu ein weiteres Gespräch von Landesregierung und den verantwortlichen Akteuren der Region an. Um die bevorstehenden Aufgaben vollumfänglich abbilden zu können, gehen wir von einer zeitnahen und umfänglichen Umsetzung des Projektbüros in der Region aus“, so Hein.